

teemer

Bereit für die Cloud!

Der Jahresbeginn ist die perfekte Gelegenheit, um Weichen für ein erfolgreiches 2025 zu stellen. Für Zahnarztpraxen steht dabei häufig die Digitalisierung und Optimierung interner Prozesse im Fokus. Eine cloudbasierte Praxissoftware kann hier den entscheidenden Unterschied machen.



Hier gehts zur Terminbuchung für eine Beratung auf der IDS 2025.

Warum jetzt wechseln

„Der Mensch ist ein Gewohnheitstier“ – ein oft gehörter Satz, der uns daran erinnert, wie schwer Veränderungen fallen können. Gerade in der Zahnarztpraxis, wo die Praxisverwaltungssoftware (PVS) den Dreh- und Angelpunkt aller Prozesse bildet, ist ein Wechsel oft mit Skepsis verbunden. Dennoch bietet eine moderne Cloud-Software wie teemer immense Vorteile, die den Aufwand eines Umstiegs mehr als rechtfertigen:

- 1. MOBIL UND FLEXIBEL:** Durch die cloudbasierte Infrastruktur können Sie von überall und mit verschiedenen Endgeräten auf Ihre Praxisdaten zugreifen. Egal, ob Desktop, Tablet oder Smartphone – dank der Cloudstruktur passt sich die Software an die Bedürfnisse der User an.
- 3. EINFACH UND EFFIZIENT:** Mit digitalen Workflows sparen Sie Zeit und reduzieren den Verwaltungsaufwand. Die intuitive Benutzeroberfläche und hilfreiche Apps unterstützen kleinere Teams dabei, leistungsfähiger zu arbeiten. Nicht relevante Prozesse werden im Hintergrund verarbeitet. So bleibt die Benutzeroberfläche übersichtlich und einfach zu bedienen.
- 3. SICHER UND NACHHALTIG:** Ohne die Notwendigkeit einer aufwendigen Serverinfrastruktur sparen Sie bares Geld und leisten einen Beitrag zur Nachhaltigkeit. Zudem profitieren Sie von einer dezentralen Datenhaltung, die maximale Sicherheit und Flexibilität gewährleistet.

Vorbereitung ist der Schlüssel zum Erfolg

Der Erfolg eines Softwarewechsels steht und fällt mit einer guten Vorbereitung. teemer unterstützt Sie dabei durch erfahrene Software-Consultants, die gemeinsam mit Ihnen die spezifischen Bedürfnisse Ihrer Praxis analysieren und eine individuelle Umstellungsstrategie entwickeln. Besonders wichtig ist dabei:

- RAHMENBEDINGUNGEN PRÜFEN:** Eine stabile Internetverbindung ist für cloudbasierte Lösungen unerlässlich. Moderne Technologien wie Mobilfunk- oder Satellitenverbindungen bieten hier zusätzliche Sicherheit.
- DATENÜBERNAHME PLANEN:** Ob Sie alte Daten übernehmen, wie etwa Patientenhistorien, Termini- oder Abrechnungsinformationen, oder mit einem sauberen Neustart beginnen – beide Optionen haben ihre Vorteile. Lassen Sie sich individuell aufklären und entscheiden Sie, wie der ideale Start mit Ihrer neuen Cloud-Software aussehen soll.

Ab sofort von digitaler Patient journey profitieren

Der Start eines neuen Jahres ist der ideale Moment für einen Softwarewechsel. Insbesondere die Quartalswechsel bieten sich an, da administrative Abläufe so effizient in die neue Software übertragen werden können. Wichtig ist: das gesamte Team muss hinter dem Projekt stehen und es besteht ausreichend Zeit für Schulungen und Eingewöhnung. Ein Wechsel zur modernen Praxissoftware teemer bringt Zahnarztpraxen auf ein neues Level der Effizienz. Gerade von der smarten und digitalen Patient journey werden alle Seiten profitieren.

Quelle: ARZ.dent GmbH

* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.